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	 確定申告・税務相談等	 

中企連浪速  
☎	 	 	 06-6630-7200	 	 

こ
ん
に
ち
は
䣎
大
阪
市
会
議
員
の
森
山
よ
し
ひ
さ
で
す
䣎
厳
し

い
寒
さ
も
続
い
て
い
ま
す
䣎
皆
さ
ん
に
は
く
れ
ぐ
れ
も
体
調
管
理

に
は
気
を
付
け
て
下
さ
い
䣎

先
日
䣍
若
い
お
母
さ
ん
と
一
歳
の
小
さ
な
お
客
さ
ん
が
事
務
所

を
訪
ね
て
く
れ
ま
し
た
䣎

仕
事
と
子
育
て
の
両
立
で
の
苦
労
話
し
を
聞
き
䣍
子
ど
も
の
少

な
い
浪
速
区
で
の
課
題
を
少
し
で
も
早
く
解
決
に
向
け
子
育
て
層

の
定
着
を
図
り
䣍
子
ど
も
が
あ
ふ
れ
る
浪
速
区
の
街
づ
く
り
を
進

め
る
必
要
を
強
く
感
じ
ま
し
た
䣎

決
し
て
子
ど
も
た
ち
に
ツ
ケ
が
回
ら
ぬ
様
に
大
阪
市
会
で
更
に

訴
え
て
ま
い
り
ま
す
䣎

小さなお客さんと森山議員	 

 

日々の活動を配信中！	 

平成２７年度予算

予算総額：3 兆 9,962 億円

（対前年度⽐比 △613 億円）
うち一般会計：１兆 7,270 億円

（対前年度⽐比 ＋456 億円）

※前年度＝平成 26 年度（当初＋5 月補正）

平
成
二
七
年
度
予
算
案
へ
私
た
ち
の

声
を

子
ど
も
た
ち
の
笑
顔
の
た
め

に
平
成
二
七
年
度
予
算
案
が
発

表
さ
れ
ま
し
た
䣎	 

一
般
会
計
は
前
年
比
２
・

７
％
増
の
１
兆
７
２
７
０
億

円
䣍
特
別
会
計
を
含
む
総
額
は

１
・
５
％
減
の
３
兆
９
９
６
２

億
円
で
す
䣎

今
回
の
発
表
を
受
け
て
䣍
私

た
ち
の
暮
ら
し
を
考
え
䣍
大
阪

市
を
考
え
䣍
浪
速
区
を
考
え
た

中
で
必
要
な
予
算
が
抜
け
て

い
な
い
か
を
二
月
䣍
三
月
の
市

会
で
議
論
を
し
て
ま
い
り
ま
す
䣎

今
回
の
予
算
案
で
は
十
一
年
連

続
で
大
阪
市
の
借
金
を
減
ら
す
事

が
で
き
ま
し
た
䣎

大
阪
市
が
解
体
さ
れ
れ
ば
䣍
こ

の
借
金
返
済
の
流
れ
も
逆
流
に
巻

き
込
ま
れ
る
事
が
予
想
さ
れ
ま

す
䣎浪

速
区
そ
し
て
大
阪
市
民
の
命

と
財
産
を
守
る
た
め
䣍
ギ
䣺
ン
ブ

ル
的
な
改
革
を
許
す
わ
け
に
は
い

き
ま
せ
ん
䣎

先
日
䣍
街
頭
で
中
学
校
給
食
に
つ

い
て
の
質
問
を
受
け
ま
し
た
䣎

現
在
の
給
食
が
冷
た
い
䣍
量
が
少

な
い
䣍
お
い
し
く
な
い
等
の
意
見
に

対
し
ど
の
様
に
考
え
て
い
る
か
な

ど
の
ご
意
見
に
つ
い
て
䣍
近
隣
小
学

校
か
ら
の
温
か
く
ク
オ
リ
テ
䣵
の

高
い
給
食
を
配
達
す
る
親
子
方
式

な
ど
を
教
育
委
員
会
に
提
案
し
䣍
実

現
を
目
指
し
て
い
る
事
を
伝
え
る

と
䣍
大
変
納
得
し
て
い
た
だ
く
事
が

で
き
ま
し
た
䣎

み
な
さ
ん
の
身
近
な
ご
意
見
が

大
切
で
す
䣎

地域課題やコミュニティ問題

の提案を受ける

 

消防費など

155,742 
9.02% 

福祉費

535,482 
31.0％ 

こども青少年費

181,633 
10.5％ 

経済戦略費

121,208 
7.0％ 

教育費

94,776 
5.5％ 

一般会計	 

（単位：百万

円）	 

（％：構成比）

建設費

91.700 
5.3％ 

都市整備費

83,145 
4.8％ 

総務費

87,635 
5.1％

公債費

236,129 
13.7％ 

その他

139,579 
8.1％ 

ニュースを見ながら

実りある論議ができました



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

大阪府と大阪市の借金  

を合わせて約 8 兆 2,000 億円！！  

 

 

 

先日、大阪府議会での公明党の議員の指摘

に対して大阪府の幹部は「借金の 7 割を特別

区（大阪市民）が返済すれば大阪府の破た

んは免れる」現在、そのような制度にするよ

うに総務省と協議中と答弁がありました。	 

	 しかし、その提案が総務省に認められたと

したら大阪市民が今度は借金まみれとなり、

自律的な特別区の行政運営は大変困難にな

ると思います。	 

 

都構想(大阪市解体)になれば  

合わせた借金の 8兆 2,000 億円の内、  

7 割の約 6兆円が大阪市民に！！  

5年間で最大1,071億円の赤字の上乗せにな

ることが分かりました。	 

	 更に、毎年 4,000 億円の効果額にも根拠が

無い事を府議会で松井知事が認めました。	 

昨年、都構想（大阪市分割、解

体）に向けての協定書が作られま

したが、とても皆さまに説明でき

るものではありません。単に大阪

市を五つに解体し、職員も単純に

人口比で割り、五つに割る事がで

きないサービスについては、新し

く巨大な事務組合を設立するな

ど、細部がまったく組み立てられ

ていないのです。	 

	 まさに、中身もなく「バラ色」

になるとか、「東京都」のようにな

るとかは市民に対して錯覚を与え

ているものです。	 
 

 

大阪市が廃止五分割にされれば少なくとも	 

府・特別区・事務組合の三重行政になります！	 

	 

今
後
は
䣍
無
駄
な

二
重
行
政
は
徹
底
的

に
省
く
よ
う
私
た
ち

も
議
論
し
て
ま
い
り

ま
す
䣎	 

  

	 よく、二重行政の話しを聞きますが	 

府立中央図書館と市立中央図書館	 

府立体育館と市立体育館	 

府立急性期病院と市立住吉病院	 

府立大学と市立大学など	 

これらの施設は本当に不必要でしょう

か？	 これらすべての施設は稼働率や

利用者も大変多く、必要とされている

行政のはずです。	 

	 逆に、りんくうタワービルと南港Ｗ

ＴＣビルも二重行政ですか？バブル時

代の行政の失策だと思います。現在の

大阪ではこの様な事はおこりません。	 

５月１７日には住民投票が行われます！	 
市民の今後の将来がかかった、とても大切

な投票です。	 
	 


